

## Komitmen Sinergi Untuk Membangun Keamanan dan Kesejahteraan, Forkopimcam Lohbener dan Kuwu Larangan Gelar Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.GO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.GO.WEB.ID)

Aug 2, 2023 - 17:17



Komitmen Sinergi untuk Membangun Keamanan dan Kesejahteraan, Forkopimcam Lohbener dan Kuwu Larangan Gelar Silaturahmi Kamtibmas

Indramayu,- Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Kecamatan Lohbener, Forkopimcam Lohbener menggelar kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan Kuwu Larangan, Sukarno S.Sos, yang juga menjabat sebagai Ketua AKSI/APDESI Kecamatan Lohbener.

Acara tersebut berlangsung di Kantor Desa Larangan, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, pada Rabu (2/8/2023), dihadiri oleh para Pamong Desa dan Ketua RT se-Desa Larangan.

Dalam acara yang penuh kehangatan ini, Forkopimcam Lohbener dan Kuwu Larangan Sukarno S.Sos berdialog untuk membahas berbagai isu terkini yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Para peserta juga memiliki kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan masukan guna meningkatkan pelayanan publik serta keamanan di tingkat desa.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan pemerintah desa.

Selain itu, kehadiran Ketua AKSI/APDESI Kecamatan Lohbener, sebagai tuan rumah acara ini menunjukkan komitmen dan sinergi dari seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah desa semakin ditingkatkan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Lohbener," ujar KOMPOL H. Nurani.

Dengan adanya acara silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan bahwa hubungan antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan masyarakat dapat semakin solid, sehingga menciptakan iklim kondusif bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Kecamatan Lohbener, tambahnya.